



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40504

07/11/2018

111259

AUTOR/A: FERNÁNDEZ BELLO, Miguel Anxo Elías (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

Actualmente se encuentra en redacción el Anteproyecto del área de transporte Intermodal de la Estación de Lugo, el cual determinará la inversión estimada para su ejecución. En paralelo también se encuentra en redacción un nuevo Convenio entre ADIF, la Xunta de Galicia y el Concello de Lugo para regular la actuación a desarrollar y establecer la financiación correspondiente.

Posteriormente ADIF licitará la redacción de un nuevo Proyecto Constructivo para la estación ferroviaria desde los estudios previos, incluyendo la correspondiente tramitación ambiental y coordinará con la Xunta de Galicia el proyecto de nueva estación de autobús que esta desarrollará.

La construcción de la nueva Estación Intermodal hará posible la explotación independiente de las distintas instalaciones garantizando además la intermodalidad. Por otro lado, permitirá acometer, de forma separada, las actuaciones correspondientes a la estación de ferrocarril, la estación de autobús y el aparcamiento de vehículos privados, sin necesidad de que ambas estaciones formen parte del mismo edificio, garantizando con ello la construcción y funcionamiento individual, pero asegurando la intermodalidad con recorridos cortos y al mismo nivel.

Madrid, 24 de enero de 2019